

Paris, le 9 février 2012

Georges PATIENT Sénateur de la Guyane Maire de Mana

Cher Serge, Cher Collègue,

Je voudrais t'exprimer toute ma fierté pour t'être dressé avec courage contre l'intolérable et rappeler que les valeurs d'humanisme, de générosité et de tolérance sont des valeurs universelles.

La radicalité de tes propos que te prêtent ceux qui t'attaquent ne doit pas faire oublier qu'elle est une réponse à la radicalité des propos tenus par Claude Guéant qui feint d'oublier les blessures toujours vivaces des peuples qui ont subi de telles visions de la société.

Des propos qui tendent à diviser alors que dans ces temps difficiles marqués par une crise économique, financière, sociale et identitaire sans équivalent, il est essentiel de se rassembler autour des valeurs humanistes des lumières.

En tant que français d'outre-mer, descendant d'esclave, je tiens à te réaffirmer tout mon soutien.

Cordialement,

Georges